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La XIX Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, tuvo con 

carácter extraordinario en forma presencial, el día 7 de febrero de 2023 constituyéndose en 

2ª convocatoria a las 16:30, en la Salón de Grados Núcleo del CASEM del Campus de 

Puerto Real; actuando como presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, como presidente 

del Consejo de Estudiantes, y asistido por D. Antonio Heredia Roldán, como Secretario 

del Consejo de Estudiantes para tratar el siguiente 

ORDEN DEL DIA: 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la XVIII Comisión Permanente. 

 

2.- Informes de gestión de presidencia: 

• Informe del Presidente del Consejo. 

• Informe del Secretario del Consejo. 

• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación del Consejo. 

• Informe de la Vicepresidenta Segunda de Relaciones Externas del Consejo. 

• Informe de la Vicesecretaria General del Consejo. 

• Informe de la Directora de Igualdad, Inclusión y Comunicación del Consejo. 

• Informe del Director de Redes Sociales del Consejo. 

• Informe del Director de Política Universitaria del Consejo. 

• Informe del Director General de Asuntos Económicos del Consejo. 

• Informe de la Directora de Relaciones Externas del Consejo. 

• Informe del Director de Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria del 

Consejo. 

 
3.- Informe sobre los procedimientos de gestión del área económica del Consejo de 

Estudiantes.  

4.- Informe sobre la ejecución presupuestaria del ejercicio 2022.  

5.- Informe sobre la Instrucción por la que se establecen los presupuestos y Normas 

de Ejecución de los Presupuestos de 2023. 

6.- Asuntos de trámites.  

7.- Ruegos y preguntas.  

************************* 
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1.- Aprobación, si procede, del Acta de la XIX Comisión Permanente. 
 
El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Secretario del 

consejo, D. Antonio Heredia Roldán, quien informa que no se ha recibido ninguna 

alegación previa a la celebración de la XIX Comisión Permanente.  

Sometida a consideración de los presentes, se aprueba por asentimiento el acta de la XIX 

Comisión Permanente.  

 

2.- Informes de gestión de presidencia: 
 

• Informe del Presidente del Consejo:  

El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez Bellido, inicia su informe transmitiendo el 

agradecimiento de la organización de InnovAzul, ya que tuvo el doble de la asistencia 

prevista inicialmente. El Sr. Presidente, pone en valor el esfuerzo e implicación que 

han tenido las Delegaciones mediante la difusión y participación de este encuentro. 

Transmite un breve feedback de las Jornadas de Formación, manifestando que lo que 

se ha palpado ha sido un sentimiento muy satisfactorio pese a la complejidad de dar 

una formación que se adaptase a todo el mundo debido al alto número de asistentes.  

El Sr. Presidente, informa, para aquellas personas que no haya tenido ocasión de ver 

lo último informado en presa, que, en relación con esta reforma, ya no se habla de 

45 millones, sino de 50 millones de euros sin contar con las instalaciones deportivas, 

cuestión que vuelve a cambiar alejándose más aún del coste inicialmente previsto. 

Se informa, también, que en las últimas elecciones convocadas a claustro se han 

cubierto todas las vacantes que quedaban y por ello, transmite también su 

agradecimiento ya que hace unos cuantos años que no cubrimos todas las plazas en 

el claustro. Al hilo de esta cuestión, informa que se han convocado elecciones a 

Delegado de Campus y que se está a la espera de tener una respuesta por parte de 

Secretaría General en relación con el censo.  

El Sr. Presidente, finaliza su informe mostrando su predisposición para responder 

preguntas acerca del mismo.  

Al no haber ninguna intervención, da paso al siguiente informe de gestión.  
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• Informe del Secretario del Consejo: El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez 

Bellido, cede la palabra al Sr. Secretario, D. Antonio Heredia Roldán para que 

inicie la explicación de su informe de Gestión.  

El Sr. Secretario, D. Antonio Heredia Roldán, inicia su intervención manifestando 

que, con motivo de tener su informe publicado en la Web del Consejo, tiene la 

intención de ser lo más breve posible en su desarrollo.  

El Sr. Secretario, informa que, al igual que en la anterior comisión, informó que 

estuvo haciendo una actualización de los censos de representantes, en esta ocasión 

informa que esta llevando a cabo una actualización de toda la normativa universitaria 

vigente.  

Finaliza su intervención, mostrándose a la completa disposición de los presentes para 

resolver cualquier duda en relación con su informe de gestión y/o a través de correo 

electrónico.  

 
 

• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación del 

Consejo: La Sra. Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación, Dña. Lourdes 

Irene Riquelme Rodas quien manifiesta que su informe de gestión se encuentra 

publicado en la Web del Consejo y que queda a disposición de los miembros de la 

Comisión para responder cualquier duda o cuestión de este.   

Al no haber ninguna intervención en relación con el informe de gestión de la Sra. 

Vicepresidenta. El Sr. Presidente da paso al siguiente informe de gestión.  

 

• Informe de la Vicepresidenta de Relaciones Externas del Consejo: el Sr. 

Presidente excusa a la Sra. Vicepresidenta de Representación Externa ya que no ha 

podido asistir a la Comisión.  

Manifiesta que su informe está publicado en la Web del Consejo y que cualquier 

pregunta se la pueden formular a través de Correo Electrónico.  

 
 

• Informe de la Vicesecretaria General del Consejo:  

• Informe de la Directora de Relaciones Externas, de Igualdad, Inclusión y 

Responsabilidad Social del Consejo: El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez 

Bellido, cede la palabra a la Sra. Directora de Relaciones Externas, Igualdad, 
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Inclusión y Responsabilidad Social del Consejo, Dña. Cristina Mariscal 

Miranda,  

 

Una vez finalizada la intervención explicativa del informe, el Sr. Presidente, D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, abre un turno de preguntas al informe y, al no haber 

ninguna pregunta da paso al siguiente informe de gestión.  

 
 

• Informe del Director de Redes Sociales del Consejo: El Sr. Presidente D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Director de Redes Sociales, 

D. Francisco Manuel Román Jurado para que comience a tratar su informe de 

gestión. 

 

(….) 

 

El Sr. Delegado de Medicina, D. Álvaro del Río Salas, interviene para pedir 

disculpas por la inactividad que está experimentando las Redes Sociales de su 

Delegación, manifiesta, además que en las próximas semanas comenzarán a estar más 

activos.  

 
• Informe del Director de Política Universitaria del Consejo: El Sr. Presidente D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Director de Política Universitaria, D. 

Manuel Raposo Cavada, el cual manifiesta la intención de ser lo más breve posible 

con motivo de tener el informe publicado en la Web del CEUCA.  

 

 

Alfonso interviene para preguntar por el periodo aproximado de elaboración del 

Reglamento de Régimen Interno Marco.  

 

El Sr. Director de Política Universitaria, D. Manuel Raposo Cavada, manifiesta 

que el periodo será aproximado en 2 o 3 semanas. Además, para su aprobación 

deberá pasar por Comisión Permanente.  

 

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, interviene para informar la 

respuesta que nos ha dado el Gabinete Jurídico en relación a la forma de elegir a los 

Subdelegados de Centro. El Gabinete Jurídico manifiesta que se deberá atender a lo 
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que el Reglamento de Régimen Interno de cada Delegación de Estudiante al no tener 

una regulación en el actual Reglamento Electoral General.  

El Sr. Delegado de la Facultad de Filosofía y Letras, D. Juan Tosso Delgado, 

manifiesta que, en su caso, lo que lleva a cabo su delegación es una elección interna 

del subdelegado de centro.  

• Informe del Director General de Asuntos Económicos del Consejo: El Sr. 

Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa al Sr. Director de Asuntos 

Económicos del Consejo de Estudiantes, D. José María Cervilla Bellido. 

 
• Informe del Director de Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria 

del Consejo: El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa al Sr. 

 

3.- Informe sobre los procedimientos de gestión del área económica del Consejo de 

Estudiantes.  

 

 

El Sr. Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias de la Educación, solicita turno para 

preguntar por la cantidad de dinero que tiene presupuestado cada Delegación de Estudiantes.  

 

Por su parte, el Sr. Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, interviene también para 

preguntar a cerca de la gestión de los costes de las sectoriales, ya que, manifiesta que no le 

queda claro quien tiene que sufragar dichos gastos.  

 

El Sr. Director de Asuntos Económicos, D. José María Cervilla Bellido, responde a ambas 

preguntas manifestando que dichas preguntas serán respondidas más adelante.  

 

4.- Informe sobre la ejecución presupuestaria del ejercicio 2022.  

5.- Informe sobre la Instrucción por la que se establecen los Presupuestos y Normas 

de Ejecución de los Presupuestos de 2023. 

6.- Asuntos de trámites.  

7.- Ruegos y Preguntas.  

D. Alfonso pregunta acerca de quien depende de los servicios de copistería.  
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Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18:53 horas, de lo que, con el visto bueno 

del Sr. Presidente, doy fe como Secretario de este Consejo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vº. Bº. El Presidente. 

 

 

Fdo. D. Miguel Ángel Pérez Bellido 

 

El Secretario 

 

 

Fdo. D. Antonio Heredia Roldán 
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ANEXO I: 

LISTA DE ASISTENTES DE LA XVI COMISIÓN PERMANENTE. 

 

APELLIDOS Y NOMBRE REPRESENTACIÓN 

Pérez Bellido, Miguel Ángel Sr. Presidente del Consejo. 

Heredia Roldán, Antonio Sr. Secretario del Consejo. 

Riquelme Rodas, Lourdes Irene Sra. Vicepresidenta primera de Organización, Comunicación y Contenidos. 

 Delegación de la Facultad de Filosofía y Letras 

 Delegación de la Facultad de Medicina 

Santiago Parra, Gonzalo Delegación de la Escuela Politécnica de Ingeniería. 

 Delegación de la Facultad de Ciencias  

  

  

  

INVITADOS 

Mariscal Miranda, Cristina Directora de Relaciones Externas, Igualdad, Inclusión y Responsabilidad 

Social.  

Raposo Cavada, Manuel Director de Política Universitaria. 

 

 


